



vous invite au séminaire

Khâemouaset le prince « archéologue » érudit, fils de Ramsès II, grand prêtre de Ptah.



Khâemouaset est le quatrième fils du pharaon Ramsès II. Il est le prince qui a laissé le plus de monuments à son nom. Ces monuments nous permettent de cerner en partie sa personnalité et son action, tant intellectuelle que politique. Il est surtout connu pour avoir restauré des monuments de l' Ancien Empire et a de ce fait été souvent qualifié de premier des archéologues de l'histoire. Nous verrons que la vérité est un peu plus complexe.

Philippe COLLOMBERT

Professeur à l'Université de Genève,
Co-Directeur de la mission archéologique franco-suisse de Saqqara.

Samedi 13 Avril 2024 de 15 heures à 18 heures

Espace Désiré Colombe salle Flora Tristan
8 rue Arsène Leloup Nantes

Tarifs : 30 € ; adhérents : 25 € ; étudiants moins de 25 ans : 10 €

isis.egypteancienne@laposte.net
<http://isis-egypteancienne.fr>
06 34 37 82 33